

<h3 style="text-align: left;">Juega esta temporada con el equipo de Primera Divisió y debutó en liga DHP contra Róculos.</h3> <p style="text-align: center;"> </p> <p style="text-align: center;">SABRINA McGAURAN
</p> <p style="text-align: justify;">Conocó el balonmano, sin ninguna idea de cómo se jugaba ya que en Guatemala no es un deporte muy popular, pero no sé qué le encontré que simplemente me enamoré A los 16 años, empiezo a ser parte de la Selección Mayor de Guatemala, participando en Challenge Trophy de la IHF, competiciones del ciclo olímpico y concentraciones a diferentes países, entre otras actividades.</p> <p style="text-align: justify;">Poniendo como meta un sueño mío, ir a jugar a uno de los países con el mejor balonmano, decido venir a España y aterrizo en Valencia. Simplemente con un papelito con la dirección de la Federación de Balonmano.</p> <p style="text-align: justify;">En Octubre, recibo la noticia de ir a jugar a Valladolid, al equipo Aula Cultural, a empezar de cero otra vez, pero con la ilusión de jugar en una categoría mía.debo decir que me encuentro muy contenta y agradecida por todo el apoyo y atención que he recibido por el club. Estoy cumpliendo uno de mis sueños y espero alcanzar mis metas que tengo en mente. Para mí es un orgullo representar a mi país, y poder decir con orgullo y amor "vengo de Guatemala" y voy en busca de un sueño.</p> <p> </p> <p> </p> <p style="text-align: justify;"> </p> <p>

style="text-align: justify; ">Desde muy pequeo viví el mundo del deporte, siendo mi papá un gran corredor de maratón y mi mamá una excelente nadadora.</p> <p></p> <p></p> <p style="text-align: justify; ">Empecé con deportes individuales, pero conforme iba creciendo metí en mi lista de actividades mis deportes, llegando a jugar y participando en todos los del colegio y en todas las categorías. Puedo decir que he hecho de todo y son experiencias que nunca olvido.</p> <p></p> <p style="text-align: justify; ">Hace 8 años, no sabía que uno de ellos iba a cambiar mi vida. Conocí el balonmano, sin ninguna idea de cómo se jugaba ya que en Guatemala no es un deporte muy popular, pero no sé cuándo encontré que simplemente me enamoré. Empecé en el colegio; mis profesores tenían una idea de ejercicios y del juego pero faltaba algo más. </p> <p></p> <p style="text-align: justify; ">Logramos hacer un equipo de mujeres y ese mismo año una competición intercolegial. Por sorpresa nuestro equipo ganó todo y allí entra la Federación de Balonmano de Guatemala, llamándonos a participar en los procesos de selección, pero empezando de lo más básico, con un entrenador cubano y el resto guatemaltecos.</p> <p></p> <p style="text-align: justify; ">Conforme iba pasando el tiempo, yo me sentí cada vez más parte de esa pequeña familia, a la que considero hoy en día. Encontré una de mis felicidades más grandes. Se volvió mi pasión, pasión al balonmano, pasión a mi gente, pasión a mi equipo y sobre todo pasión a mi patria.</p> <p></p> <p style="text-align: justify; ">A los 13 años, hago mi primer viaje, la Partille Cup en Suecia, una de las experiencias más lindas de mi vida, repití dos años a los 15 años. A los 16 años, empiezo a ser parte de la Selección Mayor de Guatemala, participando en Challenge Trophy de la IHF, competiciones del ciclo olímpico y concentraciones a diferentes países, entre otras actividades.</p> <p></p>

style="color: #0000ff; ">
</p> <p></p> <p style="text-align: justify; "><span
style="color: #0000ff; ">Cada día que
pasaba quería aprender más y más, siendo esto una obsesión, llegando al punto de pensar más
allá poniendo como meta un sueño más: "ir a jugar a uno de los países con el mejor
balonmano". Decido venir a España, aunque sé que iba a ser un sacrificio gigante dejar casi
una vida de amistades, dejar a mi familia, dejar a mi mamá tener la idea de no ver crecer a mi
sobrinita, dejar a mis perros, que son mi vida, dejar a mi equipo, entre mil cosas más. Pero mi
corazón quería cumplir este sueño, tenía que ir detrás de él.</p>
<p><span style="font-family:
comic sans ms,sans-serif; "> </p> <p></p> <p style="text-align: justify; "><span
style="font-size: medium; "><span style="font-family: comic sans
ms,sans-serif; ">Aterrizo en Valencia, hace ya aproximadamente un año, simplemente con un
papelito con la dirección de la Federación de Balonmano de Valencia. Me presento a las
oficinas, contando un poco de mí y mi ilusión, logro obtener 4 equipos para ponerme en
contacto e ir a hacer pruebas. Me vuelvo parte del CD de la Universidad Politécnica de
Valencia. Un equipo que me enseñó muchas cosas, y debo recalcar, que agradezco todo el
apoyo y atención que me dió la Federación, mi entrenador, Ximo Fillol y a todas mis
compañeras.</p> <p><span
style="color: #0000ff; ">
</p> <p style="text-align: justify; "><span style="font-size:
medium; "><span style="font-family: comic sans
ms,sans-serif; ">En Octubre, recibo la noticia de ir a jugar a Valladolid, al equipo Aula Cultural.
</p> <p></p> <p style="text-align:
justify; "><span
style="font-family: comic sans ms,sans-serif; ">Yo estaba muy confundida después de ser parte
de un equipo, de tener amigos, y acoplarme a un nuevo país. Debía pensar que si me iba a
Valladolid era empezar de cero otra vez, pero con la ilusión de jugar en una categoría más de la
que estaba. Tenía más facilidades y comodidades, y sobre todo el ahorro a mi madre, puesto
que gracias a las gestiones del Club y el programa de becas de la Junta de Castilla y León para
deportistas de otros países, pues tengo la oportunidad de estar en La Residencia Deportiva del
Real Esgueva.</p> <p><span
style="color: #0000ff; ">
</p> <p> <p style="text-align: justify;">Llevo 3 meses aproximadamente aquí en Valladolid y debo decir que me encuentro muy contenta y agradecida por todo el apoyo y atención que he recibido por el club; y a mis entrenadores y a mis compañeras que me han ayudado mucho a aprender y a mejorar cada día más. Puedo decir que el equipo que veo cada sábado que juega en casa, es un equipo de admirar, impresionada de ver en cada rostro esa garra, fuerza y pasión del cuerpo técnico. Hasta el público es impresionante.</p> <p></p> <p style="text-align: justify;"> Estoy cumpliendo uno de mis sueños y espero alcanzar mis metas que tengo en mente. Para mí es un orgullo representar a mi país, y poder decir con orgullo y amor "vengo de Guatemala" y voy en busca de un sueño, poniéndome a pensar que son cambios, positivos y me hace muy feliz saber que son puertas para nuestra familia del balonmano guatemalteco. Quiero que sepan, quienes somos y lo que somos capaces de hacer, que el balonmano guatemalteco no es algo que solo está escondido. Quiero que sepa el mundo de la capacidad que tenemos nosotros para alcanzar con mucha garra y pasión nuestros sueños y metas. No sólo somos un deporte, somos balonmano y lo más importante somos una familia que quiere crecer y representamos a nuestro país con mucho orgullo, todo por mi Guatemala.</p> <p></p> <p style="text-align: justify;">Todo esto no sería posible sin el apoyo de mis amigos, compañeros, mi familia, y sobre todo agradezco a Dios por todas las oportunidades que me ha dado, y a mis padres y a mis abuelos, que aunque los tenga a miles de kilómetros, sé que están en cualquier situación.</p> <p style="text-align: right;">Soy Sabrina McGauran, y estoy siguiendo uno de mis sueños, el Balonmano.</p> <p style="text-align: left;"></p> <p></p>
<p></p> <p></p> <p></p>
<p></p> <p></p>

<p></p> <p></p> <p></p> <p></p> <p></p> <p></p> <p></p>